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■天下体育青年报见习记者 蔡创

本报讯 申花目前正在休假中，
不过球队中的外援们却都没有闲着，
莫雷诺和金基熙将随国家队征战世
预赛，瓜林则抓紧时间治疗伤病，经
过这12天在美国的康复，瓜林的伤
势有了大幅度的好转，他也将于今日
启程返回上海，回来后将继续在训练
师的陪伴下进行恢复。

为了彻底根治后跟跟骨脂肪垫挫
伤的问题，俱乐部在跟瓜林、医务组商
量后决定，让瓜林到美国进行治疗，整
个治疗期在10天左右。在此期间，瓜
林也多次晒出自己康复的视频，他主
要是在一台反重力跑步机上进行跑
步，这是台非常先进的康复仪器，其原
理跟当初登巴巴在水中康复一样，是
为了减轻康复者自身体重带来的负荷
和压力。据了解，反重力跑步机最高
可以减轻负重80%，既达到锻炼肌肉的
目的，又不至于产生运动伤害。

经过这十几天的康复，瓜林的脚
后跟脂肪垫伤势有了一个很大的好
转，此前时有时无的疼痛感也渐渐消
退。在明天抵达上海后，瓜林会在训
练师的陪伴下继续在基地进行恢复，
不出意外等到28日球队集结时，瓜
林就可以伤愈开始参与全队的合
练。一个健康的瓜林，无论是对于申
花联赛保级还是冲击足协杯冠军都
是重要的保障。

至于金基熙和莫雷诺，将为自
己的世界杯梦想奋斗，金基熙所在
的韩国尽管目前排名第2，但他们仅
比小组第三的乌兹别克斯坦高出1
分，而接下去两场都是硬仗，分别是
在主场对阵伊朗，以及在客场死拼
乌兹别克斯坦，最差的结果可能连
以小组第三的身份踢附加赛的资格
都没有。莫雷诺所在的哥伦比亚前
14轮战罢，哥伦比亚以24分排在巴
西之后列小组第二。在还有四轮比
赛的情况下，身后还有积分相近的
乌拉圭、智利和阿根廷等球队追赶，
同样大意不得。

而另一名回国养伤的外援特维
斯，则是绯闻缠身，先是曝出博卡青
年主席将与特维斯安排会面，称年底
会将他从博卡带回，让特维斯深陷各
种传闻和猜测的漩涡中，随后又曝出
特维斯在南非世界杯中服用禁药，而
在昨日，有媒体披露出博卡高层控诉
申花未付清特维斯300万美元的转
会费。虽然这一系列绯闻真实性还
有待考证，但还是不禁让人对于特维
斯在申花的前景产生了怀疑。

尽管特维斯在离队返回阿根廷
时，与申花签下过书面协议，保证将于
30日抵达上海与球队汇合，不过如今
的特维斯，即便返回球队，心里还有多
少是属于申花？并且随着瓜林的伤愈
复出，特维斯在队中是否还有自己的
位置，这些都要画上一个问号。

瓜林今日归来 特维斯前景仍存疑

青年报见习记者 蔡创

本报讯 昨日，小托马斯和欧文
互换了球队引爆了篮球圈，而马刺前
锋伦纳德则在上海享受着自己的首
次中国行。此次行程，也让人们颠覆
了此前对于他不爱笑的印象。

由于伦纳德此前在赛场上从来
都是面无表情，而此番首次中国行却
展现出截然不同的个性——登长城、
看 NBA5 对 5 比赛、参加赞助商活动
……他都有咧开嘴大笑，笑得像个孩
子。因此就连队友吉诺比利在大洋
彼岸也惊呆了，发了推特：“重磅新
闻！伦纳德消失了，这是克隆人，因

为真的科怀从来没这样笑过。”
昨日，伦纳德现身全球首家NBA

主题儿童乐园“上海NBA乐园”，揭秘
自己到底是不是“克隆人”，“你们可
能不太了解我，我其实不是个严肃的
人。我在生活中经常爱笑，因为生活
中有挺多让我们开心的事情。但是
我对待比赛和训练就不一样了。我
觉得在这样的时候就不能有任何轻
松或者嬉笑的状态出现，因为站在篮
球场上你必须全神贯注，哪有时间和
心情去放松？”对于吉诺比利的调侃，
伦纳德说道：“我不知道马努他在想
什么，但对于我来说，我是一个将工
作和生活分得很清的人。”

□张逸麟
万众瞩目的首场

亚冠中国德比在武磊

的惊艳发挥、上港全队

的众志成城下迎来结

局，恒大遭遇队史最惨

痛的失利。然而在比赛的前后，却充

斥着许多走调的节奏，随着一些媒体

人曝光的细节，把上海八万人球场

“装扮”成一个慢待客人、四处找茬的

形象，这是为了给恒大的惨败寻找借

口，还是故意抹黑上港的待客之道，

也只有“曝光人”自己清楚。

所谓“赛前休息室空调没冷气”

的说法，在周二比赛开始前突然出现

在微博上，但上港俱乐部第一时间就

派人到现场取证，在测温仪的实地勘

测下，恒大更衣室的室内温度是 27

摄氏度，上港更衣室的室内温度是29

摄氏度，而主客两队的更衣室空调出

风口都是20摄氏度，相比而言，上港

更衣室的室内温度比恒大的更高。

27摄氏度的室内温度，会像斯科拉里

赛后说的“我们很热，我们像蒸桑拿”

那样吗？

还有比赛前一天的适应场地训

练，由于那场突如其来的暴雨，不仅

恒大没有适应场地，上港同样没有。

而所谓“场地干得能让裁判在上面打

滚”的消息更是乱带节奏，裁判适应

场地和球员适应场地完全是两个概

念，裁判只是跑跑步、做做拉伸，没有

穿钉鞋，不会对草皮带来伤害，而球

员就不同了。事实上亚足联的比赛

监督曾表示恒大可以进内场训练，前

提是不穿钉鞋，不动球。是恒大希望

更好地完成赛前训练，选择了其他场

地，且并非是亚足联规定的备用场

地，而是到了市郊的康桥训练。天公

不作美也是上港的“盘外招”吗？

一场代表中国足球俱乐部最高

水平的比赛，赛后双方球员也表现得

非常友好，颜骏凌、武磊在大胜后都

很低调，蔡慧康更是把恒大称作“上

港的老大哥”，这样和谐精彩的比赛

却有着这么多针对上港主场的杂音，

如果编造“盘外招”也算某些俱乐部

的底蕴的话，实在糟蹋了底蕴二字。

亚冠余波该平了

青年报记者 张逸麟

本报讯 在沉寂了一段时间后，
NBA休赛季又出现了重磅交易，凯里·
欧文终于得偿所愿地离开了勒布朗·
詹姆斯和骑士，并且加盟了另一支东
部劲旅凯尔特人，而骑士则用欧文换
来了两位即战力的球员和未来的天
赋，以最好的方式化解了欧文出走带
来的困扰。

欧文突如其来地表示希望离开
克利夫兰，一度让骑士陷入非常被动
的境地，但昨天骑士与凯尔特人终于
达成协议，用欧文换来了以赛亚·托
马斯、杰·克劳德、日日奇和2018年
的篮网首轮无保护选秀权。这可以
说是骑士新任总经理阿尔特曼的神
来之笔。小托马斯过去两个赛季一
直是凯尔特人的核心，上赛季个人得
分位居联盟前五，仅有的弱点是1米
75的身高和防守，克劳德是价廉物美
的侧翼防守悍将，他们的加入将对失
去欧文的骑士作出很好的弥补。日

日奇未来的上限可能很高，而篮网
2018年的选秀权很可能让骑士得到
前三顺位甚至状元签，那么勒布朗未
来不明，骑士依然可以有重建的筹
码。以这样一个结果结束欧文带来
的困扰，应该是完美的操作。

另一方面，凯尔特人用4换1的
方式，特别是贴上了核心小托马斯来
得到欧文似乎有点亏，但欧文毕竟比
小托马斯年轻了3岁，而且有总冠军
的经历，也在总决赛抢七投进制胜球
的自我证明。凯尔特人的目标就是
冲破骑士在东部的统治，乃至于争夺
总冠军，他们有的是选秀权，但缺少
超级球星，这个夏天在得到了欧文和
海沃德之后，加上霍福德组成铁三
角，凯尔特人已经有了冲击更高目标
的班底。代价虽然有点大，但斯蒂文
斯的这支球队充满朝气，也不乏经
验，会成为新赛季不容忽视的力量。
有趣的是，新赛季的揭幕战骑士就将
对垒凯尔特人，欧文和小托马斯也将
面对故主，这场比赛将充满看点。

骑士用欧文换来小托马斯“礼包”

伦纳德现身上海变“笑星”

日前有消息称：“里皮接手中国
队前提出的一个条件是全面‘自
主’……这样的局面或许在12强赛
后不会再延续下去。中国足协在更
换了新的领导层之后，恐怕也不可能
继续让国家队处于一种‘失控’状
态。因为现在的中国国家队类似于
一种‘外包’状态，在这其中主导国家
队建设的并不是中国足协。在12强
赛之后，中国足协将会重新主导国家
队的建设，当然，收回主导权并不是

‘干涉里皮的工作’，作为一名世界级
大牌教练，里皮也不可能允许有人来

干涉其具体工作。”
对于“收回主导权”一说，记者

23日向中国足协进行了求证，后者
表示：中国足协会严格履行与里皮团
队至2019年亚洲杯结束的合同，中
国足协不会干涉里皮的用人和备战；
同时，中国足协会一如既往地支持里
皮团队，做好服务保障工作，双方互
相支持，互相信任。

8月25日，国足将在武汉再次集
中，备战即将到来的12强赛第九轮
中国队对乌兹别克斯坦队的比赛。

据新华社电

中国足协：
继续做好里皮团队服务保障工作

经过一个多月的拉锯，欧文转会风波终于画上了句号。


